VELOFOLIES A L' XPO KORTRIJK

Les couleurs des Audax Tournai au Salon de Courtrai

Le Salon du Vélo de Courtrai, fin janvier, ne cesse de grandir. Une belle et joyeuse opportunité pour les Tournaisiens qui s'y sont retrouvés entre les stands où l'on parlait des Audax et où l'on voyait leur tout nouveau maillot. Un rendez-vous cycliste majeur à deux pas de chez nous.



01) Au Salon on voit de belles machines, dont les BMC de Philippe Gilbert, alors Champion du Monde.



02) Parmi les « De mooiste Toertochten » la Grinta! Challenge la Tournay au calendrier Cycling 2013.



03) Comme dit Moustache : « La Grinta ! il faut l'avoir la voir et même la rouler. Le Samedi 10 mai en 2014.



04) Parmi les nombreux stands de rendez-vous celui de la FFBC avec son calendrier route et vtt.



05) Et la surprise du maillot Audax chez DiffuSport.



06) Un maillot Audax Tournai qui convient à Ghita.